
прот окол
заседания общественной комиссии по реаJIизации мероприятиЙ пО исполнениЮ

приоритетного проекта <Формирование комфортной городской среды во

Владимирской области>> в2022 году

г. Киржач 08.11 .2а22 года
Место проведения здание

администрации города Киржач.
Время проведения - 14.00 час.

На заседании присутствов€}ли 11 человек.

Вопросы повестки дня:
1. Определение статуса контрактов по благоустройству дворовых и

общественных территорий в 2022 году.
2. Оформление ежемесячного отчёта общественной комиссии по реализации

меропр-иrIтий по исполнению приоритетного проекта <<Формирование комфортной

городской средьш в2022 году.
о. м. Григорьева открыла заседание комиссии, представила членов комиссии.

По первому вопросу повестки дня:
Определение статуса контрактов по благоустройству дворовых и

общественных территорий ъ 2022 году.
о. м. Григорьева, зав. отдела жкх, проинформировапа членов комиссии о

том, что 4 контракта (1 контракт и 3 соглашения о предоставпении из бюджета

муницип€lпьного образования город Киржач субсидии на финансовое обеспечение

(возмещение) затрат на выполнение работ по благоустройству дворовым
территориям В рамках ре€lлизации меропри ятий муниципальной программы

<ВЪгоуЪтройство территории города Киржач на 2018-2025 годьD) на2022 год (далее

- соглашения)) закJIючены на обшryю сумму 18 247 029,L7 руб. закJIюченЫ С

соблюдением законодательства РФ.
4 контракта (1 контракт и 3 соглашение) выполнены (закрыты). Выппаченн€UI

сумма по закрытым контрактам составляет 17 988 945,97 ру6.
по результатам рассмотрения представленных документов установлено :

о 4 контракта по благоустройству дворовых и общественных территорпй в 2022

году статус <<общее количество контрактов на текущий год>>,

о 4 контракта по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2022

году статус <<Контракт заключён>>,

о 4 контракта по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2022

году статус <<Контракт закрыт)
о планируемая и сметная стоимостъ |8 247 029,L7 руб.,
о законтрактованн€lя стоимость 18 247 029,L7 руб.,
о выплаченная сумму 17 988 945,97ру6,,
о факты трудового вовлечения - отсутствуют,
о факты прочего вовлечения - отсутствуют,
. количество территориЙ с завершенной инвентаризацией - 8 территорий,
. количество территориЙ с незавершенной инвентаризацией - 0 территорий.

Предложено проголосовать.
голосовали:
<<За>> - 11 голосов;
<<Воздержались> - 0 голосов;



<<Против> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
По первому вопросу решили: отразить следующее:

о 4 контракта по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2022

гОДу статус кобщее количество контрактов на текущий гор>,

о 4 контракта по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2022

году статус <<Контракт заключён>>,

о 2 контракта по благоустройству дворовых и общественных территорий в 2022

году статус <<Контракт закрыт)
. планируемая и сметная стоимость L8 247 029,17 руб.,
о законтрактованная стоимость 1824'| 029,|7 руб.,
о выплаченная сумму 17 988 945,97 руб.,
о факты трудового вовлечения - отсутствуют,
. факты прочего вовлечения - отсутствуют,
. количество территорий с завершенной инвентаризацией - 8 территорий,
. количество территорий с незавершенной инвентаризацией - 0 территорий.

По второму вопросу повестки дня:
чпенам комиссии предложен ежемесячный отчёт общественной комиссии по

ре€}лизации мероприятиil по исполнению приоритетного проекта <Формирование
комфортной городской среды) в2022 году дпя ознакомления.

Предложено проголосовать.
голосовали:
<<За>> - 11 голосов;
<<Воздержсались)> - 0 голосов1
<<Против> - 0 голосов.
Решение принято единогласно.
По второму вопросу решили: ежемесячный отчёт общественной коМисСиИ

по реЕшIизации мероприятий по исполнению приоритетного проекта <ФормиРование

комфортной городской средъD) в2022 году составлен верно.

Зам. председатель комиссии заместитель
главы администрации

М. Н. Мошкова.

Заведующий ОЖКХ
О. М. Григорьева.

Секретарь комиссии

,Юы


